



## Vos réactions....

*Vous avez été nombreux à nous envoyer un petit message après la parution des numéros 2 et 3 de notre webzine. Si les messages de félicitations étaient les plus nombreux (et nous vous en remercions), d'autres faisaient mention de questions ou de critiques. Voici donc nos réponses officielles et des extraits de vos réactions :*

### □ Harfang

*Bon juste un petit mot pour dire que votre webzine est de grande qualité et très agréable. A l'occasion, si vous avez besoin d'un coup de main pour une inspi scénario ou autre maillez-moi.*

**Eastenwest :** Pour tous ceux qui souhaitent participer à notre webzine, sachez que ses colonnes sont ouvertes à tous. Les thèmes des numéros suivants en préparation sont disponibles sur simple demande, et nous sommes toujours heureux de pouvoir enrichir le contenu par la diversité. N'hésitez donc pas à nous soumettre vos articles : s'ils rentrent dans la ligne rédactionnelle, ils seront certainement publiés !

### □ Steph

*Bravo pour Eastenwest, agréable, sobre, et utile... la qualité du rédactionnel est excellent, on ne se lasse pas de lire les scénars et les articles d'aide... (...) bien sûr, il y a toujours les détails mais globalement Eastenwest est le meilleur site JDR qu'il m'ai été donné de voir quand il marche.*

**Eastenwest :** Effectivement, nous avons eu quelques difficultés avec Free, mais rien de très sérieux. Nous espérons que dorénavant, les choses rentreront dans l'ordre.

### □ Christophe Delomier

*Je voulais vous féliciter pour le plaisir que j'ai eu en parcourant votre site. Je n'ai qu'une chose à dire ENCORE ! Une question cependant : ou peut-on trouver vos numéros 1 et 2 ?*

**Eastenwest :** Le grand principe de notre webzine est de constituer une base importante de ressources rôlistes. Tous nos articles restent donc accessibles sur le site dans la rubrique Archives, dans laquelle vous trouverez un classement par auteur, par jeu, par type ou par édition.

### □ Sébastien

*Salut, J'ai découvert avec beaucoup d'intérêt le webzine EastenWest. J'apprécie beaucoup le principe d'un thème par numéro, je trouve ça dynamique et intéressant. Je connaissais déjà les Compagnons d'Elendil et la qualité de la plupart de vos réalisations.*

*Le seul petit reproche à faire est que vous présentez trop souvent vos scénarii et mini-scénarii dans le cadre d'un jeu précis, alors que je trouve qu'il serait plus subtil de classer les scénarii par thème (médiéval fantastique, contemporain, space opera*

*etc.) afin d'éviter les multiples références aux règles et aux contextes de jeux préexistants qui rendent parfois difficile la compréhension des histoires.*

*J'espère pouvoir collaborer à ce magazine quand un thème m'inspirera...*

**Eastenwest :** Nous avons longuement hésité avant de classer les articles par jeux. Mais si la plupart des meneurs expérimentés ont l'habitude de jongler entre les scénarios et d'effectuer des adaptations croisées, ce n'est pas le cas des meneurs qui ne jouent qu'à peu de jeux. Pour aider ces personnes à trouver rapidement un scénario pour leur jeu préféré, nous continuerons à classer les articles par jeux, quitte à préciser plusieurs jeux si l'adaptation peut se faire simplement.

Quant à utiliser le background d'un jeu, c'est justement ce qui fait sa richesse, en général.

### □ Raphy

*Je vous écris pour vous féliciter : votre webzine est un excellent travail. D'après moi, ce sont des projets dans le genre qui font avancer le Jeu de Rôle. Je crois que, contrairement au "prophéties" pessimistes des vieux joueurs qui disent que le Jeu de Rôle se meurt, le monde du JDR est en pleine expansion. Du moins, en tout cas, dans ma ville (Angers dans le Maine-et-Loire) qui compte tout même au moins trois clubs, deux magasins spécialisés, un salon annuel du jeu (Aventura), plus l'association de GN Juliomagus, la Camarilla locale, tout ça pour une ville de 200 000 habitants.*

*J'ai quinze ans, je suis rôliste depuis trois ans, et nous sommes en tout une vingtaine comme moi dans un collège de 700 élèves... Certes, comme le disait Jean-luc Bizien dans l'interview du n° 3, aujourd'hui, il est plus facile d'acheter un paquet de Magic ou un jeu vidéo et jouer immédiatement. Pourtant, je préfère tout de même passer de nombreuses heures à me creuser la tête afin de pondre une campagne de Vampire potable pour mes joueurs, et ensuite prendre plusieurs après-midi avec eux à prendre mon pied à faire du rôleplay. Bref, même si je ne vois pas à l'échelle du monde, je pense que le Jeu de Rôle n'est pas perdu loin de là...*

*Alors, encore une fois bravo pour votre travail, et si un jour je peux vous filer un coup de main, ce serait avec le plus grand plaisir.*

**Eastenwest :** Nous avons créé le webzine pour proposer ce que nous espérons être des ressources de qualité sur internet, dans le but avoué de soutenir notre loisir favori. C'est pourquoi ton message nous fait énormément plaisir.



D'une part, parce que tu nous signales que la situation n'est pas mauvaise pour tout le monde (pour les Compagnons d'Elendil, à l'initiative du projet, la situation est nettement plus délicate).

D'autre part, parce que tu représente la nouvelle génération de rôlistes (celle qui a échappé aux facilités des jeux vidéos et autres).

En espérant que nous ne te décevrons pas dans les numéros à venir !

#### □ Viriathe Horus

*D'abord, bravo pour votre site ainsi que pour votre scénar. J'en profite évidemment pour vous parler d'une chose qui m'envahit l'esprit depuis quelques mois? Où sont les fanas du Sabbat? Suis-je le seul sur Terre? Y aurait-il d'autres personnes avides de scénars pour des persos du Sabbat perdues dans le monde?*

Eastenwest : C'est une excellente question. Il est en effet assez curieux de constater qu'un jeu aussi enthousiasmant et innovateur ait tellement peu de sites qui lui sont consacré... Peut-être est-ce l'accent mis sur l'ambiance qui fait peur aux créateurs : il est clair que toute personne qui écrit pour Vampire risque d'être attendue au tournant par les fans... En tous cas, dès que nous avons un scénario, nous le publions !

#### ◆ Commentaire concernant le pseudonyme Thomas Day (numéro 4)

**Mario Heimburger** : Vous avez été un petit nombre à nous écrire pour réagir à mon commentaire sur la critique du livre de Thomas Day, dans lequel je qualifiais "d'atroce" ce pseudonyme.

Je regrette évidemment que certains d'entre vous aient été offensés par cette remarque. Ce que je fustigeais par cette remarque, c'est que l'auteur ait visiblement choisi un pseudonyme "américanisé" dans un but qui me semble être commercial - et non le nom lui-même ! Par souci du rythme de l'article, je ne me suis pas appesanti sur cette explication, ce qui explique le court-circuit.

Encore une fois, je tiens à m'excuser pour cette remarque, et par souci d'apaisement, je retire la parenthèse de la version "on-line".